

友笑旗 万里一空 の体育祭

5月25日(土)には体育祭が行われました。例年通り生徒主体の素晴らしい体育祭となりました。競技なので、全クラスが1位をとれるわけではありませんが、思うように結果が出せなかったクラスを含め、全員が満足できたのは、競技の勝ち負けだけでなく、生徒主体の流れの中で、一人一人の生徒がいろいろな係や場面で活躍できたからだと思います。とても良い体育祭を作ってくれた生徒の皆さんに感謝します。



【体育委員長 3年2組 さんから一言いただきました】

一中の皆さん、体育祭お疲れさまでした。1年生は初めての、2年生は後輩ができて初めての、3年生は一中で行う最後の体育祭となりました。晴天の中、無事笑顔で終わったこと嬉しく思います。練習時間が少なく少し不安もありましたが、全力で競技に取り組んでいて、安心とともに感動しました。結果発表の時、悔しながらも他クラスや自分のクラスに拍手を送っている姿はとてまかっこよかったです！私はこのメンバーでできた体育祭が一番楽しかったです。1,2年生の皆さん、来年は私たち以上のものを作ってください。3年生の皆さん、今まで大変なこともありましたが、全員でゴールを迎えられてすごく嬉しかったです！本当にありがとうございました。まだまだ頑張っていきましょう！！

【体育祭の結果】

総合優勝 白組

3年優勝 3組 準優勝 2組

2年優勝 3組 準優勝 4組

1年優勝 3組と4組

ダンス優勝 白組



※ところで、当日昼休みに「榎の会」の皆さんが校庭に水を撒いてくれていました。榎の会は「一中おやじの会」がスタートだったとのことですが、現在はPTAのOBやOG、現役の方などを含めた地域に根差した一中の応援団です。体育祭でも場内整理や受付など手伝っていただきました。また体育祭前には草刈もしていただきました。いつもありがとうございます。この場をお借りしてお礼を申し上げます。

新しい職員を紹介します

5月16日から、講師として新たに さんが着任しました。2年生に所属し、主に副担任の業務をしていただいています。また、6月から、SSS(スクールサポートスタッフ)として、 順天堂大学4年生、 同3年生、 同3年生 の3名が着任しました。こちらは週1回程度の勤務となり、それぞれ順に、3,2,1年生のサポートに入ります。またSSSの3名には「学びサポーター」として、学びクラブの講師もしていただきます。学びクラブは、文字通り、部活動のように勉強を行う取組で、週1回程度SSSの勤務日の放課後に行います。既に多数の参加申し込みがあるようですが、今からでもやりたいという人はぜひ参加してみたいかがでしょうか。